



Ciudad de México, 3 de enero de 2025

Tarjeta Informativa 02/2025

PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM NOMBRA COMO DIRECTOR GENERAL DE CENAGAS A CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, nombró a Cuitláhuac García Jiménez como director general del Centro Nacional de Control del Gas Natural (Cenagas), organismo descentralizado de la Administración Pública Federal sectorizado a la Secretaría de Energía (Sener).

“Hoy anuncio que, a partir del lunes, el ingeniero y profesor universitario, exgobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, se incorpora como director de Cenagas, a partir del próximo lunes. (...) Él nos va a ayudar a coordinar todos los trabajos que tienen que ver con producción, consumo, distribución de gas natural en Cenagas”, informó en su conferencia matutina: “Las mañaneras del pueblo”.

Reconoció la trayectoria de García Jiménez como ingeniero mecánico electricista por la Universidad Veracruzana, así como sus conocimientos en electricidad y en energía, además de que lo calificó como una persona honesta y consecuente con el movimiento de la Cuarta Transformación de la vida pública de México.

Cuitláhuac García Jiménez fue gobernador de Veracruz del 1 de diciembre de 2018 al 30 de noviembre de 2024. Es licenciado en Ingeniería Mecánica Electricista por la Universidad Veracruzana; maestro en Ingeniería Eléctrica por el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y en Ciencias en Control Avanzado por la Universidad de Manchester, Inglaterra.

Cenagas tiene como objetivo garantizar el abasto integral de gas natural a través de la gestión, el transporte y almacenamiento seguro, confiable, eficiente y amigable con el medio ambiente, siendo pieza clave en el desarrollo energético de México.